

▷1

LA CIFRA DE PROYECTOS VA EN AUMENTO

La Cámara realiza distintas iniciativas de empleo en colaboración con Alemania.



▷2

LA JUNTA COLABORA EN OTRA INICIATIVA

En la plataforma VEA se puede optar a formación dual en Alemania. El plazo acaba hoy.



▷3

LA OFERTA DE TRABAJO EN EL EXTERIOR CRECE

El elevado paro juvenil ha aumentado el interés de otros países por captar profesionales.



▶▶ En la empresa ▶ Sergio Lindo trabaja en Viversum.



▶▶ La ciudad ▶ Una calle del centro de Nuremberg.

## Se marchan para encontrar un futuro

Estudiantes cordobeses que participan en un proyecto de la Cámara destacan la oportunidad laboral que han encontrado en Alemania y las ventajas de este país frente a España

### REPORTAJE



P.C.A.  
CÓRDOBA

Jóvenes y altamente cualificados. Este es el perfil de algunas de las personas que están participando en el proyecto de la Cámara de Comercio Aprende alemán trabajando, Formación Profesional Dual, por el que han accedido a realizar una nueva etapa formativa en Alemania. En los casos consultados, los estudiantes transmiten su desesperanza

ante la situación laboral del país y el deseo de poder regresar a Córdoba, aunque solo si el empleo mejora en el futuro.

En esta línea, María Isabel Castillo tiene 23 años de edad y es licenciada en Traducción e Interpretación, además de máster en Comercio Exterior e Internacionalización de Empresas. En estos momentos se está formando y trabaja en Nuremberg, en la empresa AAU e.v., sobre la que explica que su objetivo es "ayudar a las empresas extranjeras" ubicadas en ese territorio,

para que puedan encontrar personal en prácticas que, a su vez, se forme en ellas. También señala que esta firma realiza proyectos con otras entidades para propiciar el emprendimiento y para facilitar que los extranjeros aprendan una profesión.

María Isabel Castillo pudo escoger entre una beca para ir a Corea o viajar a Alemania, y se decidió por este país porque quería aprender el idioma y adquirir experiencia laboral. Así, señala que allí "hay más oportunidades de trabajo que en Es-

paña y las condiciones son mejores", y por esto afirma que, aunque le gustaría regresar a su tierra, "si las cosas no mejoran no volveré".

En la misma línea, Sergio Lindo, de 25 años de edad, destaca que "no sé si me quedaré para siempre en Alemania, tal vez pruebe en otros países", pero "a España solo regresaré de vacaciones, para visitar a familiares y amigos". Sergio Lindo asegura que "muchas cosas tienen que cambiar en España en materia de empleo, economía y política

para que pueda verla como un sitio donde trabajar y vivir", y precisa que "la única solución que nos ha dado España es emigrar".

Este joven ha realizado formaciones profesionales de grado superior en Administración de Sistemas informáticos y Desarrollo de aplicaciones, y es técnico en seguridad de redes y sistemas, y en desarrollo de aplicaciones con tecnologías web. En la actualidad, estudia en Nuremberg y trabaja como personal en prácticas en el departamento de desarrollo de software de la empresa Viversum GmbH, sobre la que apunta que "tiene filiales en muchos países y cuenta aproximadamente con 350 trabajadores".

De otro lado, Francisco Delgado, de 32 años de edad, recuerda que antes de acceder a esta iniciativa "llevaba bastante tiempo desempleado y sin posibilidad de encontrar algo". Esta circunstancia se sumó a su deseo de tener una experiencia formativa y laboral en el extranjero, y ha encontrado esta oportunidad en un hotel de Greding (un pueblo a 60 kilómetros de Nuremberg), en el que realiza labores de recepcionista y administrativas, además de ayudar a los compañeros de servicio. Francisco Delgado compagina este trabajo con un ciclo formativo de personal de hotel, al que acude dos días a la semana, días "que se consideran días de trabajo".

Este joven es licenciado en Administración y Dirección de empresas, y se ha especializado en comercio exterior. En referencia a su estancia en el extranjero reconoce que "me gustaría poder volver algún día a Córdoba o Andalucía, pero no soy muy optimista con el futuro de nuestro país". Por esto no descarta continuar trabajando en Alemania "donde apunta que "la calidad de vida es bastante alta", seguir realizando iniciativas formativas e incluso probar en otros países si tiene la posibilidad. ≡



### LO QUE VES ES SOLO EL PRINCIPIO

Range Rover Evoque con 150 CV de potencia, cambio manual de 6 velocidades, asientos de cuero, control de crucero, control de distancia de aparcamiento trasero, botón de arranque, pantalla TFT 15" de información al conductor, freno de mano eléctrico, Bluetooth® y mucho más.

Consumo combinado (l/100km): 5,0. Emisiones de CO<sub>2</sub> (g/km): 133.  
3 Años de Garantía sin límite de Km.

### GYSA (CORDOBA)

Políg. Ind. Las Quemadas  
C/ Juan Bautistas Escudero, parcela 11-B  
14014-Cordoba  
+ 34 957 32 24 72 www.gysacordoba.es